

亀田さん 望月さん 表彰

スズキ財団シンボルマーク考案

スズキは19日、関連するスズキ財団とスズキ教育文化財団のシンボルマークのデザインを考案した静岡文化芸術大(浜松市中区)の

学生2人を表彰した。同社は2018年7月、両財団のシンボルマークのデザインを同大の学生を対象に募集した。両財団が応

募各6点を審査した結果、スズキ財団はデザイン学部1年の亀田佳那さん(19)(同区)、

スズキ教育文化財団は同学部4年の望月彩佳さん(21)(静岡市駿河区)の作品をそれぞれ最優秀賞に選出し、採用した。

(浜松総局・宮崎浩一)



デザインがスズキ関連財団のシンボルマークに選ばれた亀田佳那さん(左から2人目)と望月彩佳さん(同3人目)=19日午前、浜松市中区の静岡文芸大

同大で開かれた表彰式では同大の有馬朗人教育文化財団相談役の鈴木修スズキ会長が2人に表彰状と副賞を手渡し、「記念すべきことありがとうございました」と謝意を述べた。亀田さんは「制作したデザインが役立つこ

とができてうれしい。今後も制作活動を頑張って行きたい」、望月さんは「大学最後に素晴らしい経験をさせていただき、ありがとうございます」とそれぞれ語った。